

nos, alumnos que parecen no preocuparle excesivamente al MEC.

En cualquier caso, las espa-

das siguen en alto y permanece presente la exigencia de que el MEC prescindiera por una vez al menos de las chapuzas. ●

pueden absorber mano de obra excedente, además de otras consideraciones, como zonas deprimidas, provincias necesitadas y demás retahíla de adjetivos.

Los 50.000 millones en cuestión están ya distribuidos por ministerios, del siguiente modo:

Obras Públicas, 8.890 millones.

Agricultura, 8.890.

Gobernación, 7.500.

Vivienda, 6.910.

Educación, 5.940.

Industria, 4.940.

Ejército, 1.250.

Marina, 625.

Aire, 625.  
Trabajo, 1.810.  
Información y Turismo, 1.500.

Movimiento (Deportes), 600.  
Hacienda, 500.

Una hermosa lista, como ven. Ahora falta la otra relación, la de obras concretas adjudicadas a cada provincia. Aquí estamos, con nuestro block de notas, dispuestos a apuntar el resultado de este sorteo, a ver si nos toca algo.

Posibilidad hay, teniendo en cuenta que es un sorteo a dedo, porque si lo hacen con bombo la pedrea, ya saben. ●

## Cuentas que no salen

Con rara y tenaz persistencia, el gobernador civil de Cuenca repite en todos sus discursos una afirmación que no es cierta: que a comienzos de siglo, la provincia de Cuenca tenía medio millón de habitantes.

Para llegar a tal conclusión, suponemos que el gobernador ha debido interpretar incorrectamente otras dos frases, que sí son ciertas:

1) La provincia de Cuenca tenía en 1900 más habitantes que ahora.

2) Hay más conqueses fuera de la provincia que en ella.

Errar es de humanos, como suele decirse. Lo sorprendente, en este caso, es que ninguno de los consejeros y ayudantes del gobernador le haya proporcionado los datos exactos del problema.

En nuestro reconocido deseo de colaborar con los poderes públicos, insertamos aquí esos datos, que no tie-

nen, en absoluto, ningún carácter subversivo, sino que provienen de un estamento tan serio y responsable como la delegación provincial de Estadística. La población conquesa ha evolucionado del siguiente modo:

1900.... 249.696

1920.... 281.628

1940.... 333.335

1950.... 335.719

1960.... 315.433

1970.... 247.158

1975.... 219.154

Como se ve, nunca hemos sido medio millón de personas sobre esta tierra, aunque lo seríamos ahora si volvieran de golpe todos los que están fuera.

Para quienes estén interesados en estas cuestiones de los movimientos migratorios referidos a la provincia de Cuenca, recomendamos la lectura de dos completísimos trabajos publicados en los números 6 y 11 de EL BANZO. ●

## El chequeo de Peñíscola

Un centenar de alcaldes conqueses se fueron, recién llegada la primavera, a pasar un fin de semana en Peñíscola, al borde del Mediterráneo, a fin de participar en unas intensas sesiones de trabajo en dos vertientes: a través de unos Seminarios, para chequear la situación de la provincia; por los pasillos, preparando las elecciones que vienen. Al frente de ellos, la plana mayor del Movimiento. Para después de Semana Santa se anuncia una segunda tanda, con los alcaldes restantes; se ignora quién organizará la nueva sesión, teniendo en cuenta que para entonces es más que probable que el Movimiento haya pasado a la historia.

Económico-Sociales puestos en marcha después de la guerra, pasando por multitud de estudios, que incluyen un libro blanco muy voluminoso,



PEÑÍSCOLA, BUEN SITIO PARA CHEQUEAR

elaborado durante la etapa López Rodó, hasta llegar al informe presentado al Rey durante su visita, existe una amplísima bibliografía sobre la situación de la provincia de Cuenca. Los datos, problemas y necesidades vienen a ser siempre los mismos; la única cifra que varía es la de la población, cada vez menos, lógicamente.

Chequeada está, pues, Cuenca, una vez más. Médicos de cabecera y analistas no parece que falten. Lo que no se vislumbra por ningún sitio es el cirujano o la medicina salvadora.

A lo mejor la encuentran después del próximo chequeo. Por falta de pruebas no va a quedar, desde luego. ●

## Atentos a la jugada

Han empezado a danzar por ahí cincuenta mil millones de pesetas, que forman parte de un crédito extrapresupuestario puesto en juego por el gobierno, dentro del conjunto de sus famosas y discutidas medidas económicas.

El crédito en cuestión debe repartirse, según se dijo en su momento, en cantidades variables, de acuerdo con los planes de ejecución de obra, estableciéndose un interés preferente a aquellos sectores que, por sus características,

0,000	12265...10.000	12266...10.000	12267...10.000	12268...11.000	12269...10.000	122
0,000	12275...10.000	12276...10.000	12277...10.000	12278...11.000	12279...10.000	122
0,000	12285...10.000	12286...10.000	12287...10.000	12288...8.000.000	12289...10.000	122
0,000	12295...10.000	12296...10.000	12297...10.000	12298...11.000	12299...10.000	122
0,000	27905...10.000	27906...10.000	27907...10.000	27908...11.000	27909...10.000	275
0,000	27915...10.000	27916...10.000	27917...10.000	27918...11.000	27919...10.000	275
0,000	27925...10.000	27926...10.000	27927...10.000	27928...11.000	27929...10.000	275
0,000	27935...10.000	27936...10.000	27937...10.000	27938...11.000	27939...10.000	275
0,000	27945...10.000	27946...10.000	27947...10.000	27948...11.000	27949...10.000	275
0,000	27955...10.000	27956...10.000	27957...10.000	27958...16.000	27959...10.000	275
0,000	27965...10.000	27966...10.000	27967...10.000	27968...11.000	27969...10.000	275
0,000	27975...20.000	27976...10.000	27977...10.000	27978...11.000	27979...10.000	275
0,000	27985...10.000	27986...160.000	27987...4.000.000	27988...166.000	27989...10.000	298
0,000	27995...10.000	27996...10.000	27997...10.000	27998...11.000	27999...10.000	275
0,000	57105...10.000	57106...10.000	57107...10.000	57108...11.000	57109...10.000	571
0,000	57115...128.000	57116...1.500.000	57117...128.000	57118...11.000	57119...10.000	571
0,000	57125...10.000	57126...10.000	57127...10.000	57128...11.000	57129...10.000	571
0,000	57135...10.000	57136...10.000	57137...10.000	57138...11.000	57139...10.000	571
0,000	57145...10.000	57146...10.000	57147...10.000	57148...11.000	57149...10.000	571
0,000	57155...10.000	57156...10.000	57157...10.000	57158...16.000	57159...10.000	571
0,000	57165...10.000	57166...10.000	57167...10.000	57168...11.000	57169...10.000	571
0,000	57175...10.000	57176...10.000	57177...10.000	57178...11.000	57179...10.000	571
0,000	57185...10.000	57186...10.000	57187...10.000	57188...16.000	57189...10.000	571
0,000	57195...10.000	57196...10.000	57197...10.000	57198...11.000	57199...10.000	571
ms	Terminaciones	Terminaciones	Terminaciones	Terminaciones	Terminaciones	
2,000	8185...100.000	366...10.000	307...10.000	378...11.000	3859...100.000	
	065...10.000	896...10.000	497...10.000	518...11.000	709...10.000	
	975...10.000			898...11.000		
				58...6.000		
				88...6.000		
				8...1.000		

IONES PARA LA CONSULTA DE ESTA LISTA

esta encubierta con un uno. Los números indicados en la columna superior...

¿LO HARAN POR EL SISTEMA ANTIGUO O POR EL NUEVO?